

PERÚ AL COMPLETO



LIMA PARACAS - ISLAS BALLESTAS - LAGUNA DE HUAICACHINA

CUSCO MACHU PICCHU- LAGUNA HUMANTAY - MONTAÑA SIETE COLORES

SALIDAS DIARIAS

ENTRE NOVIEMBRE DE 2025 Y MARZO DE 2026

8 días / 7 noches

No aplica para Fiestas patrias de Perú, navidad, año nuevo, o eventos internacionales.

ITINERARIO

DIA 01: LLEGADA A LIMA

¡Qué emocionante es llegar a Lima! **Nuestro equipo le recibirá en el aeropuerto Jorge Chávez** y le llevará a tu hotel. Alojamiento en Lima.

DIA 02: CITY TOUR LIMA COLONIAL Y MODERNA

Desayuno en el hotel.

Entre las 09:15 y 09:45, o entre las 14:15 y 14:45, lo recogerán del hotel. Primero, realizaremos una **visita panorámica a la enigmática Huaca Pucllana**, donde las antiguas ruinas nos transportan a tiempos pasados de la cultura Ichma y Lima. Luego, cruzamos el olivar de San Isidro, Lince y Cercado, disfrutando de las vistas del **Palacio de Justicia, el histórico Museo de Arte de Lima y la vibrante Plaza San Martín**.

En la Plaza de Armas, en una vista panorámica nos sumergimos en la historia explorando la **Catedral**, el **Palacio de Gobierno** y el **Palacio municipal**, luego nos dirigimos al sagrado **Convento de San Francisco**. Aquí, **las catacumbas nos revelan un laberinto subterráneo que guarda los restos de más de 25,000 almas**, llevándonos en un viaje al pasado limeño.

Finalmente, terminamos el día con una vista espectacular del **Parque del Amor, Larcomar y el Océano Pacífico**. Mientras el atardecer de Lima pinta el cielo, sentimos la brisa del mar y la belleza de la ciudad, antes de regresar al hotel. Alojamiento en Lima.

DIA 03: LIMA - PARACAS: ISLAS BALLESTAS E ICA CITY TOUR + LAGUNA LA HUACACHINA - (Transporte Turístico)

Box breakfast.

04:30 hrs: Nos levantamos temprano, llenos de entusiasmo por la aventura que nos espera.

05:00 hrs: Partimos hacia la hermosa bahía de Paracas. Al llegar, abordamos un deslizador acuático que nos

llevará a las impresionantes Islas Ballestas. Aquí, la naturaleza nos regala vistas del misterioso "El Candelabro" y una increíble diversidad de fauna marina: aves guaneras, pingüinos de Humboldt y juguetones lobos marinos. ¡Un espectáculo natural que te dejará maravillado!

De vuelta al muelle, disfrutamos de tiempo libre para explorar, comprar artesanías únicas o saborear deliciosos helados y raspadillas.

Ica: Nuestra siguiente parada es una bodega tradicional, donde una visita guiada nos sumerge en el fascinante proceso de elaboración de vinos y piscos. La degustación de estos productos artesanales es una delicia para el paladar. Almorzamos disfrutando de la rica gastronomía regional, una experiencia culinaria que no te puedes perder.

Oasis Huacachina: La tarde nos lleva a este oasis en el desierto. Nos subimos a los emocionantes carros areneros y surcamos las dunas en una aventura llena de adrenalina. Para los más valientes, el sandboarding ofrece una emoción extra. ¡Las vistas desde las dunas son simplemente impresionantes! Después de una jornada llena de descubrimientos y maravillas, regresaremos al hotel, llevando con nosotros recuerdos inolvidables de esta increíble experiencia.

DIA 04: LIMA - CUSCO: CITY TOUR + PARQUE ARQUEOLÓGICO

Desayuno en el hotel.

Traslado al aeropuerto con destino a la **mágica ciudad de Cusco**. Al llegar, **nuestro equipo le recibirá con una cálida bienvenida** y le llevará a su hotel elegido.

A las 12:30 a 13:00 hrs, inicia el city tour, comenzando con una visita histórica **a la Plaza Mayor**, donde se entrelazan las construcciones coloniales e incaicas. Luego, nos maravillamos con la **majestuosa Catedral de Cusco**, un tesoro de estilo renacentista y colonial. Seguidamente, estaremos en el **Templo Qoricancha**, la joya de la arquitectura Inca, ahora el Convento de Santo Domingo. Finalmente, exploramos los cuatro centros arqueológicos cercanos: **Sacsayhuaman**, con sus

imponentes muros; **Qenqo**, un misterioso laberinto de piedra; **Puca Pucara**, una fortaleza roja; y **Tambomachay**, conocido por sus fuentes ceremoniales.

Regresamos a la ciudad, llenos de asombro y admiración.

Alojamiento en Cusco.

DIA 05: FULL DAY MACHU PICCHU

Desayuno en el hotel o box breakfast.

Llegó el día de conocer a una de las **7 Maravillas del Mundo Moderno**. Empezamos muy temprano para dirigirnos a la estación de tren de **Wanchaq, Poroy u Ollantaytambo**, dependiendo de la temporada. Abordamos el tren con destino a **Machupicchu pueblo o Aguas Calientes**. **Nuestro equipo nos asistirá** para abordar el bus que nos llevará hasta el ingreso del santuario, por una carretera de curvas impresionantes, regalándonos una espectacular vista del **río Urubamba** que da forma al famoso cañón. **La Ciudad Perdida de los Incas, Machu Picchu, nos recibirá con sus increíbles terrazas, escalinatas, recintos ceremoniales y áreas urbanas**. La energía emana de todo el lugar. Luego de una visita guiada, retornaremos al pueblo para disfrutar de un **delicioso almuerzo en uno de los restaurantes** de la zona. Finalmente, retornaremos a la **ciudad de Cusco, llenos de recuerdos inolvidables**.

Alojamiento en Cusco.

DIA 06: LAGUNA HUMANTAY

04:00 a 04:30 Recojo del hotel. Nos despertamos muy temprano, llenos de emoción y con nuestras mejores zapatillas listas para una aventura inolvidable hacia la **Laguna Humantay**. **Primero, nos trasladamos al pintoresco poblado de Mollepata, donde disfrutaremos de un desayuno caliente que nos llenará de energía y calidez**.

Luego, continuamos nuestro viaje hasta **Soraypampa, donde tomaremos un pequeño descanso antes de iniciar la caminata hacia la laguna, situada a una impresionante altura de 4250 m.s.n.m.** Este ascenso, de aproximadamente 1 hora y 30 minutos, nos llevará a través de paisajes espectaculares y aire puro que revitalizará nuestros sentidos.

Al llegar, **quedamos maravillados por la belleza de la Laguna Humantay**, un verdadero paraíso natural. Aquí, también participaremos en una breve y emotiva ceremonia de pago a la tierra, honrando a los Apus sagrados.

A la hora oportuna, retornaremos a Soraypampa y luego al encantador poblado de Mollepata para disfrutar de un delicioso almuerzo que nos reconforta después de la caminata. Finalmente, regresaremos a la ciudad de Cusco, llenos de recuerdos y experiencias inolvidables.

Alojamiento en Cusco.

DIA 07: MONTAÑA SIETE COLORES – VINICUNCA

04:20 a 05:00 Recojo del hotel. Nos despertamos muy temprano, llenos de emoción y con nuestras mejores zapatillas listas para una aventura inolvidable hacia la famosa **Montaña de Siete Colores**. Nos trasladamos a las faldas del majestuoso **Nevado Ausangate**, donde haremos una parada en el encantador pueblo de Cusipata para disfrutar de un desayuno caliente que nos llenará de energía y calidez.

Después de una breve charla inspiradora, acompañados de nuestro guía experto, iniciamos una emocionante caminata de 2 horas aprox. En el camino, nos sumergimos en las fascinantes costumbres

y el misticismo que envuelve la cordillera andina. Cada paso nos acercará más a la maravilla que nos espera.

Al llegar, quedamos asombrados por el impresionante paisaje de los Andes, con sus vibrantes colores que parecen sacados de un sueño. Este es el momento perfecto para capturar las mejores fotos y guardar recuerdos que durarán toda la vida.

De regreso, volveremos al acogedor pueblo de Cusipata, donde nos espera un delicioso almuerzo que nos reconforta después de la caminata. Finalmente, retornaremos a su hotel en Cusco, llenos de recuerdos y experiencias inolvidables que atesoraremos para siempre.

DIA 08: SALIDA DE CUSCO

Desayuno en el hotel, disfrutando los últimos momentos en la **Ciudad de los Incas**.

A la hora coordinada, **nuestro equipo le trasladará al aeropuerto Velasco Astete de Cusco**, para tomar su vuelo de regreso a su país. ¡Gracias por visitar Cusco!

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

CAT	LIMA	CUSCO	VALOR DEL PLAN POR PERSONA
3* L	IBIS BUDGET TAMBO I & II ARAWI EXPRESS BRITANIA C & M FERRE DE VILLE	PRISMA INTIWATANA CUSCO PLAZA S&N MABEY	\$4.980.000

EI CIRCUITO INCLUYE

Traslado aeropuerto – hotel – estación – hotel – aeropuerto en Lima.

Traslado de ingreso y salida en Ica.

Traslado aeropuerto – hotel – aeropuerto en Cusco.

03 Noches de Alojamiento en Lima + Desayunos.

04 Noches de Alojamiento en Cusco + Desayunos.

HD City Tour Lima Colonial y Moderna.

FD Paracas - Ica City Tour & Laguna Huacachina.

HD City Tour Cusco + 4 Ruinas Arqueológicas.

FD Machu Picchu en tren turístico Expedition o The Voyager con almuerzo.

FD Laguna Humantay con almuerzo.

FD Vinicunca – Montaña de 07 Colores con almuerzo.

Entradas turísticas.

Guía profesional en (español o inglés).

Asistencia durante todo el viaje.

NO INCLUYE

Tiquetes aéreos

Alimentación no mencionada en el programa.

Check-in anticipado, check-out tardío, servicios y comidas no mencionadas en el itinerario, bebidas durante las comidas

extras en hoteles, gastos personales.

Propinas para los guías, choferes y meseros si no se especifica en la descripción.

Equipaje no especificado

Recomendaciones generales

- ✓ Medicamentos y artículos de higiene personal sin olor.
- ✓ Calzado de caminata, linterna, sombrero, lentes de sol, protector solar, repelente (40% DEET).
- ✓ Impermeable, ropa de manga larga y abrigada.
- ✓ Cámara, binoculares, mochilas (grande y pequeña).

Notas

- Tarifa sujeta a cambio y disponibilidad al momento de la reserva sin previo aviso.
- Para reservar se requiere un depósito de \$1.200.000 por pasajero, saldo a cuotas iguales mensuales hasta 30 días antes de la fecha de viaje.
- Tarifa por persona válida en acomodación **DOBLE**
- Este itinerario puede sufrir modificaciones o cambio en el orden indicado sin previo aviso, pero se mantendrá el contenido y los servicios incluidos.
- Todos los itinerarios publicados pueden estar sujetos a posibles cambios en el destino, ya sea por problemas climatológicos u operativos. Las visitas detalladas pueden cambiar el orden o el día de operación siempre incluyendo los mismos servicios.

Requisitos indispensables para la reservación

- Solicitar disponibilidad de cupos con su ejecutivo comercial
- **documentos de viaje: pasaporte con vigencia mínimo de 6 meses al inicio del viaje**, (que la fecha de vencimiento del pasaporte no ocurra dentro de los 6 meses posteriores a la fecha de la finalización del viaje, es requisito que el pasaporte se encuentre en **buen estado y con hojas disponibles para los sellos**)
- Realizar el primer depósito y pagos posteriores, según plan de pago.

CONDICIONES GENERALES

Para los menores de edad que viajen a un destino internacional con 1 de sus padres deben contar con el permiso de salida del país firmado y autenticado por el padre que no viaja con el menor y debe llevar el registro civil original. Es exclusiva responsabilidad del pasajero renovar el pasaporte por los siguientes motivos: 1. rectificación de datos en el documento de identidad, 2. Por vencimiento 3. Por daño que impida su uso 4. Cuando el pasaporte vigente no cuente con las páginas suficientes 5. Cuando el documento cambie de tarjeta de identidad a cédula (al cumplir la mayoría de edad), cuando el documento cambie de registro civil a Tarjeta de identidad (al cumplir los 7 años).

La reserva es operable para las fechas propuestas en este plan.

El Check In y el Check Out se establece por política de cada hotel.

Es responsabilidad de los pasajeros entregar a Gremtur el mismo día en que sea adquirido el plan, fotocopia de documento de identidad y pasaporte (vigente y legible). Para realizar reservas y emisión tiquete, en caso de no recibir copias de pasaportes en la fecha establecida, Gremtur no se hace responsable por la información recibida.

Gremtur no es responsable por la prestación y retrasos en los vuelos, ni por la decisión que tome el viajero en la categoría de hoteles y servicios escogidos, teniendo en cuenta que ha sido una decisión voluntaria. Lo anterior de conformidad con el art. 3º y 4º Decreto 2438 de 2010.

En ninguna circunstancia Gremtur responderá por el extravío, daño, deterioro o pérdida de elementos del pasajero.

Los menores de edad que no viajen con alguno de sus padres deben presentar obligatoriamente permiso de salida del país, de no tenerlo es responsabilidad del pasajero.

Los vouchers o documentos de viaje para cruceros y circuitos serán entregados 8 días antes del viaje.

Gremtur no se hace responsable por consignaciones en cuentas diferentes a las mencionadas en nuestras liquidaciones de reserva.

En el momento de realizar el primer depósito. Gremtur asume que el Cliente conoce y acepta cada una de las condiciones, políticas de pago y cancelación de su reserva.

Cualquier inconveniente de índole personal en el aeropuerto como: pasaporte vencido, restricción de salida, permisos de salida del país de menores sin cumplir los requisitos exigidos, homónimos, demandas y órdenes judiciales, retraso en la hora de llegada al aeropuerto o cualquier otro motivo ajeno a nuestra responsabilidad que impida su cumplimiento entre otros, el pasajero será el único y exclusivo responsable para viajar, por los motivos expresados se perderá el 100% del paquete turístico.

REGLAS Y CONDICIONES GENERALES

Una vez emitidos los tiquetes, no se permite cambio de nombres, ruta, ni correcciones.

Aplica cuando el programa incluya Vuelos

Al recibir el depósito que el pasajero entrega GREMTUR entiende que el pasajero se ha enterado y aceptado cada una de las condiciones, políticas de pago y cancelaciones.

Las visitas incluidas son prestadas en servicio regular, no en privado.

Los hoteles mencionados como previstos al final de cada circuito están sujetos a variación, sin alterar en ningún momento su categoría.

Las habitaciones son en categoría estándar

En caso de no recibir copias de pasaportes colombianos en la fecha establecida, GREMTUR no se hace responsable por la información recibida, cualquier cambio o modificación será responsabilidad del pasajero y estará sujeto a las condiciones y cargos de la aerolínea, operadores terrestres y/o entidad migratoria por visado, nombres mal escritos o nombres cambiados por ser residentes de otros países.

Los documentos de viaje se entregarán 08 días antes de la salida.

Itinerario sujeto a cambio sin previo aviso y de acuerdo con las disposiciones y restricciones de cada país por pandemia, cierre de fronteras, conflictos políticos y/o cancelación de la operación aérea o algo similar.

En caso de no tomar algún servicio del programa NO será reembolsable.

Pasajeros mayores de **69 años hasta 85 años** deben pagar un suplemento en la tarjeta médica de asistencia.

La asistencia médica cubre a nivel mundial excepto en el país de residencia del pasajero.

Si el pasajero tiene alguna condición de discapacidad deberá llevar sus elementos de ayuda (uso de bastón, silla de ruedas plegable, muletas, etc.), debe viajar con un acompañante que le asista en todo lo referente al viaje, debe tener en cuenta que algunos recorridos no tienen acceso para silla de ruedas, lo cual quiere decir no podrá disfrutar en un 100% su viaje.

Cualquier reprogramación de fecha que se genere, el pasajero deberá asumir las diferencias a las que haya lugar por tiquetes aéreos o porción terrestre.

GREMTUR no es responsable por la condición migratoria de las personas que toman los paquetes promocionados, como tampoco presta asesoría al respecto. Es responsabilidad del pasajero asesorarse con el departamento de migración en Colombia sobre los requisitos según su condición migratoria, ya sea como residente en Colombia o de otro país.

GREMTUR sugiere a los pasajeros que revisen las prohibiciones al viajar, las advertencias, visados, permisos, anuncios y consejos que expide el gobierno colombiano antes de reservar un viaje con destino Internacional.

GREMTUR no es responsable por los cambios operacionales que pueda tener la, aerolínea, la aerolínea puede modificar en cualquier momento los horarios de vuelo.

Aplica cuando el programa incluya Vuelos.



GREMTUR

Mayorista de Turismo

En caso de que los pasajeros cambien por cuenta propia los vuelos confirmados, será responsabilidad del pasajero cubrir todos los gastos que se generen en porciones terrestres, vuelos, y servicios no utilizados. **Aplica cuando el programa incluya Vuelos**

Una vez emitido el tiquete, si el pasajero desiste de su viaje, no tendrá ningún reembolso aéreo. La asignación de sillas la efectúa directamente la aerolínea. **Aplica cuando el programa incluya Vuelos**

Es responsabilidad de los pasajeros entregar a Gremtur el mismo día en que sea adquirido el plan, fotocopia de documento de identidad y pasaporte (vigente y legible). Para realizar reserva, en caso de no recibir copias de pasaportes en la fecha establecida, Gremtur no se hace responsable por la información recibida.

GREMTUR no es responsable por la condición migratoria de las personas que toman los paquetes promocionados, como tampoco presta asesoría al respecto. Es responsabilidad del pasajero asesorarse con el departamento de migración en Colombia sobre los requisitos según su condición migratoria, ya sea como residente en Colombia o de otro país. Gremtur sugiere a los pasajeros que revisen las prohibiciones al viajar, las advertencias, visados, permisos, anuncios y consejos que expide el gobierno colombiano antes de reservar un viaje con destino Internacional.

El pasajero será el exclusivo responsable de la custodia de su equipaje y documentos de viaje. En ninguna circunstancia Gremtur responderá por el extravío, daño, deterioro o pérdida de elementos del pasajero.

Los menores de edad que no viajen con alguno de sus padres deben presentar obligatoriamente permiso de salida del país, de no tenerlo es responsabilidad del pasajero. Los tiquetes aéreos no serán endosables, reembolsables, no revisables, cualquier cambio por parte del cliente o pasajero nos regiremos a las condiciones y penalidades de cada aerolínea y hotel u operador. **Aplica cuando el programa incluya Vuelos**

Cualquier inconveniente de índole personal en el aeropuerto como: pasaporte vencido, restricción de salida, permisos de salida del país de menores sin cumplir los requisitos exigidos, homónimos, demandas y órdenes judiciales, retraso en la hora de llegada al aeropuerto o cualquier otro motivo ajeno a nuestra responsabilidad que impida su cumplimiento entre otros, el pasajero será el único y exclusivo responsables para viajar, por los motivos expresados se perderá el 100% del paquete turístico.

Los vouchers o documentos de viaje para destinos nacionales se entregan 8 días después del pago total del plan. Para cruceros y circuitos serán entregados 8 días antes del viaje.

Itinerario sujeto a cambios en destino para garantizar la operación y la seguridad de los pasajeros. Gremtur no se hace responsable por consignaciones en cuentas diferentes a las mencionadas en nuestras liquidaciones de reserva.



GREMTUR

Mayorista de Turismo

NOTA: Cualquier inconveniente de índole personal en el aeropuerto como: pasaporte vencido, restricción de salida, restricción de entrada al país destino, permisos de salida del país de menores sin cumplir los requisitos exigidos, homónimos, demandas y órdenes judiciales, retraso en la hora de llegada al aeropuerto o cualquier otro motivo ajeno a nuestra responsabilidad que impida el viaje, el pasajero será el único y exclusivo responsable, por los motivos expresados anteriormente se perderá el 100% del paquete turístico.